

## LE NOUVEL ADAM ET LES NOUVELLES ÈVES



### CRÉATION D'ADAM ET ÈVE DANS LE JARDIN

Genèse 2:7-25

7 L'Éternel Dieu forma l'homme de la poussière de la terre, il souffla dans ses narines un souffle de vie et l'homme devint un être vivant. [...]

18 L'Éternel Dieu dit: Il n'est pas bon que l'homme soit seul; je lui ferai une aide semblable à lui. [...]

21 Alors l'Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur l'homme, qui s'endormit; il prit une de ses côtes, et referma la chair à sa place. 22 L'Éternel Dieu forma une femme de la côte qu'il avait prise de l'homme, et il l'amena vers l'homme. 23 Et l'homme dit: Voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma chair! on l'appellera femme, parce qu'elle a été prise de l'homme. 24 C'est pourquoi l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et ils deviendront une seule chair. 25 L'homme et sa femme étaient tous deux nus, et ils n'en avaient point honte.

Adam était une création de Dieu fait à Son image à partir d'argile - (tous les éléments du corps humain se trouvent sur la terre et dans la terre, donc dans la poussière et l'argile) - et n'était donc pas né d'une femme. Contrairement à Adam, Dieu conçu Jésus dans la chair par le Saint-Esprit et par l'intermédiaire d'une femme, Lui qui existait déjà depuis le tout début auprès de Dieu. Ainsi Jésus devint à la fois Fils de Dieu et Fils de l'Homme créant ainsi un pont entre Dieu et l'humanité.

Si une comparaison entre Adam et Jésus devait être proposée, il faudrait y voir que le premier Adam était strictement créé dans la matière bien qu'animé par l'Esprit de Dieu alors que Jésus, le second Adam, Lui qui était déjà auprès de Dieu, fut conçu par l'Esprit de Dieu dans le matériel devenant ainsi à la fois humain et divin. De cette progression entre Adam et Jésus, nous pouvons remarquer une similarité entre l'Ancien Testament qui s'adresse aux âmes évoluant dans le monde matériel alors que le Nouveau Testament annoncé par Jésus-Christ s'adresse aux âmes évoluant à partir du monde matériel vers le Royaume de Dieu, la Terre Promise divine.

Le fait que Jésus soit à la fois le Fils de Dieu et le Fils de l'Homme est important puisque Jésus sera plus tard appelé à souffrir et à volontairement prendre sur ses épaules tous les péchés de l'humanité, en sacrifiant sa vie pour sauver les pécheurs, annulant ainsi notre héritage du temps d'Adam et Ève dans le Jardin lorsqu'Ève blâma le serpent et Adam blâma Ève et Dieu pour leur péché respectif.

Selon le Livre de la Loi, un sacrifice parfait est le prix de rachat exigé pour justifier les âmes de leurs péchés et pour les libérer du monde et de la Loi de la mort pour les péchés. Puisque toute vie dans le monde est née dans le péché, il n'y a aucune vie ici qui pourrait rencontrer les exigences en vue d'être un sacrifice parfait et ceci est le cas depuis la création du monde. Par contre, Jésus qui était déjà auprès de Dieu, donc à l'extérieur du monde déchu et qui fut engendré par Dieu dans le monde, représente l'agneau sans tache. En donnant sa vie volontairement, Il devint LE sacrifice parfait permettant de payer le prix exigé par la Loi pour libérer les âmes de leur esclavage au péché dans le système du monde. En tant que Fils de Dieu et Fils de l'Homme, Jésus devint donc non seulement le pont entre le Royaume de Dieu et le monde déchu mais aussi la porte de sortie du monde, pour ceux qui acceptent d'être sauvés par son sacrifice.

## LA NAISSANCE DU NOUVEL ADAM

Matthieu 1:18-20

« Voici de quelle manière arriva la naissance de Jésus Christ. **Marie, sa mère, ayant été fiancée à Joseph, se trouva enceinte, par la vertu du Saint Esprit**, avant qu'ils eussent habité ensemble. 19 Joseph, son époux, qui était un homme de bien et qui ne voulait pas la diffamer, se proposa de rompre secrètement avec elle. 20 Comme il y pensait, voici, un ange du Seigneur lui apparut en songe, et dit: Joseph, fils de David, **ne crains pas de prendre avec toi Marie, ta femme, car l'enfant qu'elle a conçu vient du Saint Esprit;** »

Alors qu'Adam fut créé par Dieu à Son image et que la chute du Jardin d'Eden lança le cycle d'évolution spirituelle de l'Humanité dominé premièrement par le Livre de la Loi qui n'offrait aucun pardon pour les péchés et par lequel les gens tentaient d'obtenir leur salut par leurs bonnes œuvres sans jamais pouvoir y arriver car la Loi ne prévoyait aucune possibilité de pardon, Jésus en tant que « Adam Divin », non une « création » de Dieu mais Fils de Dieu et Fils de l'Homme, Médiateur entre le ciel et la terre, déclare une nouvelle alliance entre Dieu et l'Humanité permettant le pardon pour les péchés. Par Son sacrifice expiatoire qui rencontrait les exigences du rituel des sacrifices sous Le Livre de la Loi (Lévitique 16), ce rituel qui avant n'avait jamais pu fournir un sacrifice parfait, IL fournit une porte hors du système de la condamnation et de la mort spirituelle pour les péchés pour tous ceux qui acceptent Son don et qui souhaitent retourner à leur demeure divine. Son œuvre sur terre permettra aussi aux êtres humains de non seulement être libérés du monde mais de devenir eux aussi des enfants divins de Dieu en marchant dans les pas de Jésus-Christ en suivant Son enseignement, passant ainsi de la condition d'Adam pour devenir comme le Christ.

## LA NAISSANCE DES NOUVELLES ÈVES

Contrairement à la création d'Ève uniquement dans la chair à partir de la côte d'Adam, tous ceux qui sont nés de nouveau dans le Christ sont nés de nouveau par Son sang versé pour nos péchés et par l'Esprit Saint de Dieu qui est l'eau de la vie qui purifie. Par conséquent, tout comme Dieu créa Ève à partir de la côte d'Adam, tous les disciples du Christ sont nés de Son sang et de l'eau de la vie jaillissant de son flanc (de Ses côtes) lorsqu'il fut transpercé sur la croix pour nos péchés, une typologie biblique de la nouvelle naissance par le Saint-Esprit – mais la similarité s'arrête là puisque les disciples du Christ

deviennent des enfants divins de Dieu en devenir par leur transformation via le Christ – ils sont en transition entre la condition humaine et la condition divine.

Grâce à cette nouvelle naissance à partir du Fils de Dieu et du Fils de l'Homme, du nouvel Adam né du Saint-Esprit, Lui qui est UN avec Dieu, nous devenons Sang du Sang du Christ et Esprit de l'Esprit du Christ qui est l'Esprit de Dieu, contrairement à Ève qui était Os des Os d'Adam et Chair de sa Chair. C'est le début du départ du monde matériel vers le monde divin.

Jean 19: 32-37

« Les soldats vinrent donc, et ils rompirent les jambes au premier, puis à l'autre qui avait été crucifié avec lui.

33 S'étant approchés de Jésus, et le voyant déjà mort, ils ne lui rompirent pas les jambes;

34 mais un des soldats lui perça le côté avec une lance, et aussitôt il sortit du sang et de l'eau.

35 Celui qui l'a vu en a rendu témoignage, et son témoignage est vrai; et il sait qu'il dit vrai, afin que vous croyiez aussi.

36 Ces choses sont arrivées, afin que l'Écriture fût accomplie: Aucun de ses os ne sera brisé.

37 Et ailleurs l'Écriture dit encore: Ils verront celui qu'ils ont percé. (Zacharie 12:10) »

Cela signifie que tous ceux qui sont nés de nouveau sont les « nouvelles Èves » qui rencontreront Jésus, leur époux, à la fin des temps pour le jour de leur mariage. Toutes les âmes qui naissent de nouveau par le sang du Christ et par l'esprit de Dieu deviennent des épouses du Christ. Joindre le Christ pour devenir « UN » c'est le mariage divin. L'âme peut alors aller au-delà d'être une étincelle de Dieu pour devenir un(e) enfant de Dieu qui peut retourner à la demeure divine tout comme l'enfant prodigue.

De plus, en tant que Parole vivante de Dieu, Jésus rend la Parole de Dieu accessible à toutes les âmes qui demeurent en lui, non plus simplement des mots inscrits sur des tablettes de pierre, la Parole devient une entité vivante dans tous les croyants nés de nouveau.

## POUR RÉSUMER

Grâce à cette nouvelle naissance à partir du « Fils de Dieu et du Fils de l'Homme – le « nouvel Adam Divin », Lui qui est un avec Dieu, vous devenez « Sang du Sang du Christ et Esprit de l'Esprit du Christ qui est l'Esprit de Dieu, » contrairement à Ève qui était « Os des Os d'Adam et Chair de sa Chair. »

Cette transformation vous permet de devenir un enfant divin de Dieu, votre âme devenant ainsi une nouvelle Ève ou Épouse du Christ, préparée et purifiée pour le jour de son mariage tout en recevant ses enseignements directement de l'Esprit Saint vivant à l'intérieur de vous. L'Esprit Saint travaillera sur votre âme pour vous préparer au grand jour du mariage divin avec le Prince de la Paix, le Roi des rois et le Seigneur des seigneurs.

Prochain blog [COMMENT NAITRE DE NOUVEAU](#)

J.M. Matin